Vous avez dit arabe?

Le monde arabe, on en parle beaucoup, mais on le connaît bien mal!

Un web documentaire imaginé et produit par l'Institut du monde arabe.

Fort de ce constat, l'Institut du monde arabe s'est attelé à la réalisation de ce web-documentaire avec une ambition : donner à tous – vraiment à tous – des clés pour comprendre ce monde arabe si méconnu en Occident. Et le faire sous une forme plurielle et innovante, ludique mais jamais simpliste : en bref, permettre à chacun de voyager à son rythme au coeur d'une culture complexe et foisonnante.

En images animées, textes, musiques et paroles, en films, photographies et infographies, et même en fictions, un voyage de cinq « épisodes » qui sont autant d'univers – arts & sciences, culture & société, langue & écriture, histoire, religion. Et pour chacun, une présentation générale et très accessible, sous forme d'une vidéo d'une dizaine de minutes, et un « magazine » où piocher à sa guise pour approfondir ses connaissances. Ces cinq vidéos sont complétées par plus de 300 articles et interviews, 160 définitions et 930 sources.

Ce parcours au coeur du monde arabe aura nécessité deux années de travail et le concours de dizaines de spécialistes.

Le voici abouti, prêt à nous interpeller : « Vous avez dit Arabe ? »

Un web documentaire à découvrir sur :

https://vous-avez-dit-arabe.webdoc.imarabe.org/

Contact presse:

Sabrina Bendali 06 11 34 75 09 sbendali.imarabe@gmail.com

